

***Video-Botschaft am 30. Juli 2021 auf you.tube,
anlässlich des 30-jährigen Jubiläums der Städtepartnerschaft
zwischen
Nagykanizsa, Zalakaros und Puchheim***

Gratulanten: *Erster Bürgermeister Norbert Seidl und Dritter Bürgermeister Thomas Hofschuster*

Mit dem Musik-Arrangement „Happy Birthday“ auf seiner Trompete, eröffnete der Dritte Bürgermeister Thomas Hofschuster die Video-Botschaft.

Gratulant: Norbert Seidl

Wir haben vor fünf Jahren diesen Birnbaum gepflanzt, anlässlich des 25-jährigen Jubiläums unserer Städte-Partnerschaft mit Nagykanizsa und Zalakaros.

Gratulant: Thomas Hofschuster

Und wir können sagen, unsere Freundschaft reicht viel tiefer als die Wurzeln dieses Baumes.

Gratulant: Norbert Seidl

Heute vor 30 Jahren haben wir mit der Unterzeichnung der Partnerschafts-Urkunde eine besondere Verbundenheit zu unseren beiden Partnerstädten offiziell besiegelt.

Natürlich würden wir dieses besondere Jubiläum sehr gerne in anderer Weise begehen als nur mit einer Video-Botschaft.

Gratulant: Thomas Hofschuster:

Aber auf Grund der *Corona*-Pandemie war es uns in den letzten eineinhalb Jahren leider nicht möglich, gemeinsame Feste mit unseren europäischen Freunden in Ungarn, Österreich und Finnland zu feiern.

Gratulant: Norbert Seidl

Umso mehr freut es mich, freut es uns, dass wir am Wochenende im Rahmen eines kleinen Festaktes in der Partnerstadt Zalakaros auf die letzten 30 Jahre und auf die Zukunft anstoßen konnten. Dafür gilt unser großes, großes Danke nach Zalakaros.

Gratulant: Thomas Hofschuster:

...Und ein besonderes Danke geht an Nagykanizsa für die wirklich prächtige Urkunde.

Gratulant: Norbert Seidl:

Wir sind sehr froh darüber, dass wir trotz aller Einschränkungen durch die Pandemie, immer in gutem Kontakt mit unseren Freunden geblieben sind. In diesem Sinne grüßen wir den Ersten Bürgermeister von Nagykanizsa László Balogh und den Ersten Bürgermeister von Zalakaros Ferenc Novák; die Stadtverwaltungen; Bürgerinnen und Bürger unserer ungarischen Partnerstädte.

Gratulanten: Norbert Seidl und Thomas Hofschuster zusammen:

Wir gratulieren zum 30-jährigen Jubiläum unserer Städtepartnerschaften.

Herzlichen Glückwunsch!